

SIARAN PERS
UNTUK DISIARKAN SEGERA

CITILINK/JKTDSQG/SP-40018/1022

PERINGATI HARI PENERBANGAN NASIONAL, CITILINK KAMPANYEKAN KEBAYA

Tangerang, 27 Oktober 2022 – Maskapai penerbangan Citilink turut memeriahkan Hari Penerbangan Nasional dengan melakukan peragaan busana (*fashion show*) kebaya oleh awak kabin di atas ketinggian 35.000 kaki serta menampilkan kebaya dan batik yang dikenakan oleh pegawai *frontliner* di darat pada hari ini, Kamis (27/10).

“Dalam memperingati Hari Penerbangan Nasional, Citilink turut serta memperkenalkan budaya Indonesia di kancah internasional melalui peragaan busana kebaya yang dilakukan oleh awak kabin di atas pesawat sebagai bentuk upaya Citilink dalam melestarikan kebaya sebagai warisan leluhur Indonesia serta membantu percepatan pemulihan pariwisata nasional,” ujar Direktur Utama Citilink Dewa Kadek Rai di Tangerang, Kamis (27/10).

Peragaan busana kebaya oleh awak kabin dilakukan pada penerbangan Citilink QG 502 rute Jakarta - Kuala Lumpur. Pada kesempatan tersebut, awak kabin memperagakan kebaya karya anak bangsa hasil desainer Billy Tjong.

Selain itu, pegawai *frontliner* Citilink yang bertugas di darat juga turut serta memeriahkan Hari Penerbangan Nasional dengan mengenakan kebaya dan batik. Kegiatan ini serentak dilakukan oleh pegawai *frontliner* Citilink di seluruh bandar udara domestik dimana Citilink beroperasi.

“Citilink melakukan kampanye ini dengan tujuan untuk melestarikan kebaya dan batik sebagai warisan dan ciri khas budaya Indonesia, agar budaya Indonesia dapat semakin dikenal di mata dunia,” tutup Dewa.

Tentang Citilink

Citilink merupakan maskapai penerbangan yang berada di bawah naungan Garuda Indonesia Group yang melayani penerbangan dengan sistem dari kota ke kota.

Sebagai bukti keberhasilan dalam komitmen meningkatkan pelayanan pada pelanggan, Citilink telah meraih beberapa penghargaan seperti penghargaan Top IT Implementation Airlines Sector dari Kementerian Komunikasi dan Informatika di tahun 2017, penghargaan Transportation Safety Management Award dari Kementerian Perhubungan di tahun 2017, akreditasi bintang empat dari badan pemeringkat industri aviasi dunia, Skytrax selama dua tahun berturut-turut dari tahun 2018, penghargaan TripAdvisor Traveler’s Choice Award yang telah diperoleh selama tiga tahun berturut-turut dari tahun 2018, meraih predikat 4-Star Low-Cost Airline versi Airline Passenger Experience (APEX) untuk ketiga kalinya, meraih predikat 5-Star COVID-19 Airline Safety Rating dari Skytrax, serta berbagai penghargaan bergengsi lainnya.

Untuk informasi lebih lanjut tentang Citilink dapat mengunjungi situs www.citilink.co.id, halaman Facebook Fanpage Citilink, Twitter @citilink dan Instagram @citilink.

PT CITILINK INDONESIA
Management Support I Building
Garuda City, Soekarno-Hatta International Airport
Tangerang 15111 – Indonesia
www.citilink.co.id



Diah Suryani Indriastuti
VP Corporate Secretary & CSR
PT Citilink Indonesia
corcomm@citilink.co.id